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Abstract (en)
[origin: WO8605509A1] Liquid disinfectant and/or sanitizer cleaning compositons in the form of homogeneous aqueous solutions which comprise
water, a germicidal quaternary ammonium halide compound and a glycoside surfactant and in which the weight ratio of the quaternary ammonium
halide compound to the glycoside surfactant is at least 0.65:1. Such compositions may also optionally include additional ingredients such as water
soluble detergent builders, water miscible organic solvents, hydrotropes, perfumes, dyes, colorants, thickeners, soil suspending agents, deodorizers,
ammonia, aerosol propellants and the like.

Abstract (fr)
Compositions liquides détergentes désinfectantes et/ou hygiénisantes sous forme de solutions aqueuses homogènes comprenant de l'eau, un
composé germicide à base d'halogénure d'ammonium quaternaire et un agent tensio-actif glycoside, dans lesquelles le rapport pondéral entre
le composé à base d'halogénure d'ammonium quaternaire et l'agent tensio-actif glycoside est au moins égal à 0,65:1. De telles compositions
peuvent également comprendre éventuellement des ingrédients supplémentaires tels que des formeurs de détergents solubles dans l'eau, des
solvants organiques miscibles dans l'eau, des hydrotropes, des parfums, des colorants, des épaississants, des agents de suspension de saletés,
des désodorisants, de l'ammoniaque, des agents propulseurs aérosol et analogues.
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